



El próximo lunes 28, a las 16.00 horas, dentro de los Encuentros con el Tercer Sector que organiza el MICID, Gonzalo Álvarez de Toledo, director del Departamento de Políticas Públicas de Eptisa, intervendrá para hablar sobre el enfoque sectorial de la cooperación al desarrollo y el apoyo presupuestario.

Con una facturación en 2005 de 150,3 millones de € y una plantilla total de 1.800 personas, Eptisa es la empresa consultora líder en el mercado español. Originalmente especializada en la gestión de proyectos de ingeniería civil, en la actualidad su actividad se ha expandido a un amplio conjunto de sectores, incluida la Cooperación al Desarrollo. Para la gestión de su negocio en el exterior creó en 1997 la sección Eptisa Proyectos Internacionales que coordina a las sociedades filiales con las cuenta la empresa en Argentina, Brasil, Colombia, Chile y Rumanía. Eptisa cuenta con una publicación especializada en Cooperación al Desarrollo que se puede consultar en la siguiente dirección web <http://internacional.eptisa.es>.